

Femina

02.11.2011

Les Théopopettes reviennent

Les marionnettes de Florence Auvergne-Abric sont de retour pour une deuxième saison de "parlotte" philosophique pour les 5-9 ans.

Florence Auvergne-Abric et ses Théopopettes ont convaincu le grand public. Femina vous la présentait en décembre dernier. La pédagogue avait eu l'idée géniale d'utiliser des marionnettes pour parler philosophie et religion avec les enfants. La discussion s'articule autour de grands thèmes comme la jalousie, l'injustice ou la maladie.

Le spectacle "Les Parlottes des Théopopettes" reviennent pour une deuxième saison avec un cinquième et nouveau personnage, à l'Espace Fusterie à Genève, un mercredi sur deux de 15h30 à 16h30 dès le 2 novembre.

La première saison sera disponible en DVD mi-novembre (vendus aux représentations ou auprès d'info@theopopettes.ch). Onze épisodes sont rassemblés pour 187 minutes d'émissions accompagnés d'un livret pédagogiques de 45 pages.

Toutes les infos sur www.theopopettes.ch/